

Die Temperenzbewegung.

Die Temperenzbewegung, welche vor einigen Wochen zahlreiche Staaten der Union ergriffen und sich bis in die Legislaturen derselben erstreckt hatte, ist wieder einmal eingebüßt worden.

Der „Milwaukee Herald“ giebt mit Bezug auf diese Thatsache beachtenswerthe Winke, welche allgemeine Verbreitung verdienen.

Die Freunde der persönlichen Freiheit in den Staaten, in denen die Temperenzniederlagen erlitten haben, sind mit den Resultaten gewiß zufrieden.

Aber auch die Temperenzler sind mit den Erfolgen ihrer jüngsten Campaigne zufrieden. So versichert ein Organ der Temperenzler.

Ein anderes Temperenz-Organ sagt: „Es ist aller Welt bekannt, daß eine Classe von Temperenz-Agitatoren gibt, die diese Sache zu ihrer Lebensaufgabe gemacht haben.“

Diese Erwartung ist eine eben so hochgehende, wie der Vergleich zwischen Temperenz und Sklavensbefreiung ein toller ist.

Die Unmäßigkeit ist ein Uebel, das von den Freunden der persönlichen Freiheit am Aufrichtigsten gebät wird, und ein gleiches Uebel ist die Prohibition, weil sie die bürgerliche Freiheit trifft.

Die Unmäßigkeit ist ein Uebel, das von den Freunden der persönlichen Freiheit am Aufrichtigsten gebät wird, und ein gleiches Uebel ist die Prohibition, weil sie die bürgerliche Freiheit trifft.

ist es eine durch tausendfältige Erfahrungen erhärtete Thatsache, daß die moralische Erziehung allein den Menschen in Allem mäßig macht.

Für diese Mäßigkeit zu wirken, das wäre die Aufgabe eines Nationalvereins der Freunde der persönlichen Freiheit.

So rühmt auch die Temperenzler in den letzten Monaten waren und so groß ihre Kraftentfaltung gewesen, so kann es doch dem aufmerksamen Beobachter nicht entgangen sein.

Die Cigarren-Fabrikation in Tenementhäusern.

Der Kampf gegen die Fabrikation von Cigarren in Tenementhäusern, so schreibt die „New Yorker Staats Zeitung“, wird nun schon seit Jahren geführt.

Es ist aber nicht allein im Interesse dieser großen Anzahl von Arbeitern, daß diesem schmachvollen Systeme der Ausbeutung ein Ende gemacht werden sollte; denn sein Einfluß erstreckt sich nicht nur auf die ganze Cigarrenmanufaktur.

Am 3. März lag folgender Antrag zur Berathung vor: Der Reichstag wolle beschließen: die Wahlprüfungs-Commission zu beauftragen, dem Reichstage über die

schädlich sei, unentschieden läßt, „da dies erst durch eine lange Beobachtung festgestellt werden könne.“

In der That kommt durchschnittlich nicht mehr als ein Kind auf eine Familie von europäischen Autoritäten liegen Berichte über den Einfluß der Arbeit in Cigarrenfabriken auf Männer und Frauen vor.

Wenn solche Erscheinungen schon in nicht ganz gut ventilirten Tabakfabriken bemerkt worden sind, wie viel mehr müssen sie unter Arbeitern zu Tage treten, welche stets in Räumen wohnen, die jeder genügenden Ventilations-Vorrichtungen entbehren.

Solchen übertriebene Anstrengungen folgen naturgemäß Ausschweifungen als Erholungen, während sie bei Frauen und Mädchen Erfüllung der häuslichen Pflichten und Erziehung zu ihrem eigentlichen Berufe verhindern.

Ein reicher Hausbesitzer als blinder Bettler. — Ein alter in Lumpen gehüllter Mann, der auf einem Auge blind war und das andere Auge mit einer Binde halb bedeckt hatte.

Aus dem deutschen Reichstage.

Am 3. März lag folgender Antrag zur Berathung vor: Der Reichstag wolle beschließen: die Wahlprüfungs-Commission zu beauftragen, dem Reichstage über die

am häufigsten vorkommenden Verdächtige gegen das Wahlreglement vom 28 Mai 1870 und die mit Rücksicht darauf nothwendig erscheinenden Abänderungen des Wahlreglements Bericht zu erstatten.“

Die Arbeiter dürften sich noch nicht einmal verkümmern, um sich über einen Candidaten zu besprechen. Seine Partei sei in hohen Grade der Willfür der Verwaltungsbehörden ausgesetzt.

Ein reicher Hausbesitzer als blinder Bettler. — Ein alter in Lumpen gehüllter Mann, der auf einem Auge blind war und das andere Auge mit einer Binde halb bedeckt hatte.

Maurice Albrecht, Deutscher Zahnarzt.

Office: Room 54 Fletcher und Charpe's Block.

Chas. Meyen & Co.,

deutsche Anzeigen-Agentur für die gesammte deutsch-amerikanische Presse.

Benj. F. Grafton, Albert C. Payne, Patent-Commissäre.

Patente,

Attorneys und Solicitors amerikanischer und ausländischer Patente.

Die beste Zeitschrift — halte sie. Schön illustriert.

Scientific American.

Der Scientific American ist ein Wochenblatt von 16 Seiten, schön gedruckt und reich illustriert.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.

Wir besorgen amerikanische und ausländische Patente und haben darin 30jährige Erfahrung.